

VOCERA INDÍGENA Y EL BRONCO SE APUNTAN PARA CANDIDATOS INDEPENDIENTES



El gobernador de Nuevo León, Jaime Rodríguez Calderón, *El Bronco*, acudió ayer al INE a solicitar su registro como aspirante sin partido a la candidatura presidencial; consideró que Margarita Zavala renunció muy tarde al PAN. Después, con un llamado a "organizar esos dolores y rabias" de los pueblos, se presentó María de Jesús Patricio Martínez, *Marichuy* (tercera



de izquierda a derecha), vocera del Congreso Nacional Indígena y del Consejo Indígena de Gobierno. Anunció que no recibirá un solo peso del erario, dado que su campaña se realizará con apoyo colectivo. Hasta ayer se habían registrado 24 para ser abanderados independientes

■ Fotos José Antonio López

CLAUDIA HERRERA BELTRÁN

■ 3

■ Según encuesta, la mayoría también lo cree deshonesto y mal líder

Opina 70% en EU que Trump "no es racional"

- 60% desapueba manejo del tema racial y de políticas exterior y migratoria
- Sólo 24% de estadounidenses consideran que el país va en buena dirección
- Amenazas a Norcorea e inestabilidad en el gabinete, de los temas señalados

Se llevará Zavala de 10 a 13% de votos del PAN, señalan diputados

■ Su salida del *blanquiazul*, muestra de la lealtad de Calderón al PRI: politólogos

R. GARDUÑO Y G. SALDIERNA

■ 4 y 5

Cercano a hijastro de Graco, a cargo del órgano para la reconstrucción

■ Unidos por Morelos tendrá bolsa inicial de \$300 millones de aportaciones federales

RUBICELA MORELOS, CORRESPONSAL

■ 13

opinión

Un brigadista de muchos años...

ELENA PONIATOWSKA

3a